## Der Freundeskreis Pflegeheim Alsterberg e. V. Ostern auf dem Alsterberg

## Ein lieber Gruß soll allen Bewohnern zeigen: Wir denken an Euch

Dass Osterglocken gar nicht klingen und Hasen uns auch gar nichts bringen weiß nicht nur ich, sondern auch ihr. Als Trost drum diesen Gruß von mir. Frohe Ostern!

Diesem launigen Osterwunsch von Frau Westerop schließt sich der Freundeskreis Pflegeheim Alsterberg e. V. gerne an.

Wie jedes Jahr zu Ostern ging auch diesmal wieder eine Delegation, bestehend aus Jens und Henning Schweer, sowie Elke König, Hans Rittershaus und Inga Ballin, durch die Räume und Flure von PFLEGEN & WOHNEN ALSTERBERG, um den Bewohnern einen süßen Ostergruß zu bringen. Und dabei kam so manche Unterhaltung zustande, für die sich die Freundeskreis-Mitglieder immer gern Zeit nehmen. So erfuhren sie Erfreuliches, Frau N. (89) etwa hatte richtig nette Mitbewohner beim Essen kennengelernt, während Herr B., der früher als Stuntman beim Film gearbeitet hatte, inzwischen im Rollstuhl sitzt, weil er Ärger mit der Hüfte hat. Und die liebe Edelgard versprach, beim nächsten Tanztee wieder dabei zu sein.

Für die Mitglieder des Freundeskreises war dieser Ostersamstag wieder mal eine liebe Bestätigung dafür, dass ihre Aktivitäten nach wie vor bei den Bewohnern gut ankommen und sich eine ehrenamtliche Tätigkeit auf jeden Fall lohnt und für innere Zufriedenheit sorgt.